



Retour en images sur la Fête nationale

NOTICIA

OCIOS

Jueves, 15 de julio de 2021

Retour en images sur la Fête nationale

Le 13 juillet, malgré la pluie ardente, les Véliziens ont pu admirer le feu d'artifice tiré depuis le stade Robert Wagner. Les spectateurs sous leurs parapluies et aux balcons des résidences ont néanmoins apprécié le spectacle ! Un second feu d'artifice fut tiré le jour de la Fête nationale depuis des barges sur l'étang d'Ursine à Vélizy-Bas. Les reflets scintillants sur l'eau ont su émerveiller petits et grands. Une soirée étoilée dans un cadre magnifique !



Le feu d'artifice du 13 juillet a été tiré au stade Robert Wagner. Beaucoup de Véliziens redoutaient qu'il soit annulé en raison de la pluie qui tombait en continu ce mardi. La soirée ne fut pas pour autant gâchée. Aux balcons et sur le parking de la rue Paulhan, les spectateurs ont pu admirer les belles couleurs de notre traditionnel feu d'artifice ! Une ambiance festive que la pluie n'a pas freiné !

Le mercredi 14 juillet, jour de la fête nationale, un second feu a été tiré à l'étang d'Ursine de Vélizy-Bas. Un événement co-organisé avec la ville de Chaville. Pour la première fois, les installations pyrotechniques ont été positionnées sur des barges au milieu de l'étang. Depuis la rue Sablé, le public a pu contempler le feu et ses reflets scintillants sur l'eau. Un moment magique.